

ひど過ぎる

改ざん、ねつ造、隠ぺい…

森友・加計

働き方データ

自衛隊日報

「安倍やめろ」の思いにこたえる 市民十野党の共闘



「安倍はやめろ」「総辞職」などと国会前の車道をうめつくして抗議する人たち 4月14日

首相のウソを守るため、まわりがウソをつく—こんな政治は終わりにしましょう。しかし「なぜ安倍政権はあんなにひどいのに倒れないのか」という声があります。それは野党のがんばり次第です。

6月の新潟知事選では、5野党1会派が結束して自民党をあと一步まで追い詰めました。国会では原発ゼロ法案、子ども

もの生活底上げ法案など野党が共同で法案を提出するなど新しい前進が始まっています。これをさらに発展させ、国民の皆さんの願いにこたえる政策を豊かにし、本気の共闘を組めば安倍政権は必ず倒せます。

「ブレずに共闘・日本共産党」。この党を伸ばすことが、市民と野党の共闘を前進させる最大

折り返し

豪雨 地震 竜巻 災害対応を優先



神戸市灘区の住宅近くの土砂崩れ現場で状況を聞く日本共産党の金田峰生、兵庫県国政事務所長、味口俊之・神戸市議 11月8日

日本共産党

「カジノ」より人命救助を第一に

西日本豪雨は死者100人を超える大災害です。近畿ではそれに加え大阪北部地震、滋賀・米原の竜巻被害の対策・救援も待たなしです。

政府・与党は今週の国会で、カジノ実施法案など悪法強行に執念を燃やしています。

しかしカジノ法案の担当の石井啓一大臣は国土交通大臣でもあります。優先すべきは豪雨災害の状況把握と対応のほうです。「カジノより人命救助を第一に」こそ必要。いま政治が最優先で取り組むべきは、災害への対応です。

日本共産党が募金よびかけ

日本共産党は、被災者救援のための募金を受け付けています。お預かりした募金は、日本共産党の政治活動のための資金とは区別し、その全額を被災者の救援に充てます。

募金は、下記の郵便振替口座に送金してください。

▼口座番号 00170-9-140321 ▼加入者氏名 日本共産党災害募金係

※通信欄に「豪雨災害救援募金」と記してください。手数料はご負担願います。

7.15
日本共産党の
誕生日

党をつかって96年、国民の苦難軽減が立党の原点です。平和と民主主義のため不屈に活動してきました。

日本共産党

近畿民報

2018年7月 No.2(第331号)
発行/日本共産党国会議員団
近畿ブロック事務所

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンビル102号
Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は以上の見解を
発表しました。